公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和5年9月7日(水)に開催された。

1 決裁事項

- ・苦情処理結果通知(回答)書について
- ・苦情申出書の受理について
- ・犯罪被害者給付金に掛かる裁定について
- ・ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置に係る審査請求について
- ・道路交通法の規定に基づく意見の聴取等について
- ・運転免許の事後取消事案について
- ・警察職員の特別派遣について

2 報告事項

(1) 令和5年度秋田県警察逮捕術大会の開催について

県警察から、令和5年度秋田県警察逮捕術大会の開催に関する報告があった。

9月13日、秋田県立武道館において、逮捕術の技術向上と士気の高揚を目的とした 県警察逮捕術大会を開催する。

大会には、本部5チーム及び警察署14チームが出場し、男性警察官が団体戦、女性警察官が個人戦を行い、日頃の訓練で得た技を競い合うとのことであった。

委員から、「日頃の訓練の成果を是非拝見させていただきたい。」との発言があった。

(2) 令和5年秋田県議会第3回定例会(9月議会)提出の議案等について

県警察から、令和5年秋田県議会第3回定例会(9月議会)提出の議案等に関する報告があった。

令和5年秋田県議会第3回定例会(9月議会)提出の議案は、交通事故等に係る 和解議案等であるとのことであった。

委員から、「丁寧な説明が必要であるのでよろしく願う。」との発言があった。

(3) 令和5年上半期の街頭防犯カメラの活用状況等について

県警察から、令和5年上半期の街頭防犯カメラの活用状況等に関する報告があった。 令和5年上半期の街頭防犯カメラ活用状況について、画像データを137件検索し、 うち72件を警察署長にデータ提供して、犯行状況の確認や裏付け捜査等に活用した とのことであった。 委員から、「可能な限り防犯カメラの設置箇所を増やす努力をしていただきたい。 また、映像等の取扱管理には十分留意していただきたい。」との発言があった。

(4) 令和5年上半期の非行少年等の概況に関する報告について(暫定値)

県警察から、令和5年上半期の非行少年等の概況に関する報告があった。

非行少年は38人で、前年同期に比べ9人(19.1%)減少した。また、不良行為少年は290人で、前年同期に比べ38人(15.1%)増加した。

福祉犯の被害少年は10人で、前年同期に比べ2人(16.7%)減少したとのことであった。

委員から、「情報モラル教室では、生々しい事例を紹介して、少年らの危機意識を 高めてもらうほか、保護者に対する危険性の指導も行ってもらいたい。」との発言が あった。